



前小だより

ひたちなか市立前渡小学校
令和6年度学校だよりNo.15
令和6年12月20日(金)

今を変えれば未来が変わる

2024年、たいへんお世話になりました

先日の市制30周年記念集会には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。第1部の記念集会から学習発表会(合唱)、そして植樹会まで、児童と職員が手作りで作り上げた、思い出に残る素敵な集会になりました。集会の中でも話をさせていただきましたが、いつの日か児童には、今回植樹をした木々の成長を確かめに前渡小学校に足を運んでもらいたいと思います。

さて、2024年も残り少なくなりました。学校は年度切り替えですので、1年間を総括するのは3月なのかもしれませんが、それでも新しい年を迎えるということは特別なことには変わりはありません。今年を振り返り、来年の目標を立てる。そして、目標の達成に向けて見通しを持ち、こつこつと努力を積み上げていく。もちろん結果が出ればいいのですが、例え結果が出なかったとしても、努力した自分に自信を持つことができればいいのではないかと、児童にはそんな新年を期待しています。

また、学校では新年を迎えると新年度の準備が本格的に始まります。毎日の日課や学校行事、学習指導や生活指導について検討をしていきます。PTA活動についても大きく見直しを図っているところです。保護者の皆様には学校評価等を通してご意見やご提案をいただければと思います。

新年は1月6日(月)より学校を再開します。すでにご案内のとおり、この日は大洗高校マーチングバンド部をお招きしてのコンサートを予定しております。マーチングバンド部のメンバーの中に前渡小学校の卒業生が3名含まれていると聞いております。演奏も楽しみです、卒業生の活躍する姿も楽しみにしたいと思います。

それでは皆様、良いお年をお迎えください。

文責 校長 菊池雅明



